

○新縦割り班清掃

全校児童163人を各学年約2名ずつ16班に分けて縦割り班を作り、給食後に清掃活動を行っています。新縦割り班清掃ミーティングでは、初めに6年生が各教室へ出向き、掃除の仕方を説明しました。その後、各班の掃除場所に集まって顔合わせを行い、掃除道具等の確認をしました。6年生はしっかりと班をまとめ、下級生はきちんと話を聞いていました。

異学年交流による活動で、上級生を尊敬する気持ちや下級生を思いやる気持ちが生まれることを期待します。



○情報モラル教育

情報教育支援員の桐生先生による情報モラル教育が行われました。休校中にインターネットを使う機会が多かったので、今回のテーマは「今、見直そう～学校が始まって、自分は～」でした。

インターネットは便利で快適だが、一度ネットにあげた情報は決して消せないのも、その情報をあげることで相手が嫌な思いをしないか、また、相手に情報を送るときの時間帯は適切かどうかをよく考えること。さらには、友だちとのトラブルを防ぐために断る勇気を持つことも大切であることなどを学びました。

この授業で何人かの子は、見ず知らずの人とネット上でつながっていることがわかりました。一番大切なのは、「家庭内のルール」です。お子さんがネットで何をしているのかを把握し、トラブルに巻き込まれないように見守ってください。



○第1回学校評議員会

今年度の学校評議員の皆様は5名中、4名の方が新規に着任されました。委嘱状をお渡しし、校舎内を回って授業参観や学校施設の見学をしました。その後、学校から今年度の学校経営について説明し、延期や中止になった学校行事や学校評価についての意見交換を行いました。

学校評議員の皆様は学教評価の意見を真摯に受け止め、より良い学校にしていきたいと思っております。



○学年懇談会の開催について

1学期は家庭訪問や授業参観・懇談会が実施できず、保護者の皆様と担任との顔合わせができなかったため、7月28日(火)午後7時より学年懇談会を実施します。内容は、子どもたちの臨時休校中の家庭での様子や1学期の学校での様子、夏休みや2学期の学校行事等について意見交換を行う予定です。ご出席ください。

○7月の主な予定

- 1日(水) クラブ活動
- 2日(木) 朝礼
- 8日(水) 内科検診2・4・6年、委員会
- 9日(木) 七夕集会
- 10日(金) 内科検診1・3・6年、なかよしアンケート、集団下校班編制会議
- 13日(月) 児童会代表委員会
- 14日(火) スクールカウンセラー来校、4時間授業、集団下校
- 15日(水) クラブ活動
- 16日(木) 情報教育(3年)、情報モラル講習会(6年)
- 17日(金) 情報教育(4年)
- 28日(火) 学年懇談会(19:00)
- 31日(金) 1学期終業式(給食あり)、集団下校